

# 消防庁と新日本プロレスとのコラボ事業

## 地域防災室

令和4年から総務省消防庁では、今年で創立50周年を迎える新日本プロレスリング（株）とコラボし、消防団や少年消防クラブの広報事業を展開しています。この事業は、新日本プロレスが50社とコラボするという50周年の企画の一環で、新日本プロレスから総務省消防庁にコラボ事業の提案があり実現し、今まで2つの企画（消防団員募集ポスターの制作（第1弾）、少年消防クラブの広報動画の制作（第2弾））を行ってきました。

令和4年6月1日、この総務省消防庁と新日本プロレスとのコラボ事業の一環として、田畑裕明総務副大臣が新日本プロレス所属の真壁刀義選手と面会しました。この中で、なんと真壁選手から、コラボ企画第3弾として「全国少年消防クラブ交流大会への新日本プロレスの参加」という“緊急提案”がありました。田畑副大臣は、驚きつつも、「大変ありがたいご提案」として、その場で快諾の返答をしたところです。

本年度の全国少年消防クラブ交流大会は、9月23日から25日に、鳥取県米子市のどらドラパーク米子で開催予定です。新日本プロレスの“参戦”で、ますます熱くなることが予想される全国少年消防クラブ交流大会ですが、総務省消防庁では、その詳細について決まり次第、少年消防クラブオフィシャルウェブサイトに随時アップしていく予定ですので、どうぞご期待ください。

ここで、今まで行った2つのコラボ企画について紹介します。

第1弾の消防団員募集ポスターについては、棚橋弘至選手、真壁刀義選手にご出演いただき、「災害VS消防団 ニッポンを守る魂の一本勝負!!」をコンセプトに、消防団の力強さを両選手の力強さに重ね合わせ、消防団の熱い思いを表現したものとなっています。このポスターは地方公共団体を通じて約9万枚が配布され、全国の消防署や公共施設等に掲示されています。



田村総務副大臣と真壁選手との面会の様子①



田村総務副大臣と真壁選手との面会の様子②



消防団員募集ポスター（コラボ企画第1弾）

また、このポスターを幅広い方々に認知していただき、消防団員の確保につなげるための一環として、両選手にご協力いただき、1年で最も大きなプロレスの試合が開催される1.4東京ドームにおいて、プロレスファンの方向けの動画放映を行いました。この動画は、現在総務省消防庁の公式YouTubeチャンネルにて視聴できます。



新日本プロレスタイアップポスターPR動画

第2弾の少年消防クラブの広報動画については、少年消防クラブの認知向上を目的として、真壁刀義選手、獣神サンダー・ライガーさんにご出演いただくとともに、浦安市少年消防団にもご協力いただき、少年消防クラブの子供たちが普段行っている活動をお二人に体験していただく楽しい動画を制作しています。現在、動画は編集作業中ですが、7月下旬に、小中学校の夏休み期間に合わせて、総務省消防庁の公式YouTubeチャンネルにて公開する予定です。本稿では、動画公開前に少し動画撮影風景をご紹介します。



少年消防クラブの広報動画（コラボ企画第2弾）撮影風景②



少年消防クラブの広報動画（コラボ企画第2弾）撮影風景①

このように、総務省消防庁と新日本プロレスとのコラボ事業では、消防団の熱い思いや少年消防クラブの魅力を、今までとは違った角度で紹介しています。コラボ企画第3弾である全国少年消防クラブ交流大会についても、参加する子供たちに、今までとは違った体験をしてもらうとともに、少年消防クラブの更なる認知向上に取り組んでいきます。

問い合わせ先

消防庁国民保護・防災部地域防災室  
TEL: 03-5253-7561